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　令和になって初めての新春を迎え、各地では、
おだやかな陽気の中、新春ならではの光景が見
られました。

主な内容
●補正予算の主な内容 ……………………………Ｐ ２～４
●一般質問 …………………………………………Ｐ ８～12
●政務活動報告 ……………………………………Ｐ14～15
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令和になって初めての迎春令和になって初めての迎春

門口　徹

　
14
ペ
ー
ジ
に
掲
載
し
ま
し
た
と
お
り
、
広
報
広

聴
委
員
会
で
は
、木
津
川
市（
京
都
府
）、甲
賀
市（
滋

賀
県
）
へ
行
政
視
察
を
行
い
ま
し
た
。

　
両
市
議
会
と
の
意
見
交
換
で
は
、
あ
ま
く
さ
市

議
会
だ
よ
り
は
、
全
体
的
に
文
字
数
が
多
い
た
め
、

写
真
や
イ
ラ
ス
ト
を
多
く
取
り
入
れ
、
一
般
質
問

は
内
容
を
絞
っ
て
掲
載
し
た
方
が
良
い
な
ど
の
意

見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
そ
こ
で
、
今
号
か
ら
一
般
質
問
は
文
字
数
を
制

限
す
る
こ
と
で
簡
潔
に
整
理
し
、
必
ず
写
真
や
イ

ラ
ス
ト
を
入
れ
、
詳
細
に
つ
い
て
は
、
市
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
内
に
あ
る
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
中
継
の
録
画

映
像
へ
リ
ン
ク
す
る
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
を
掲
載
し
ま
し

た
。

　
ま
た
、
開
か
れ
た
議
会
へ
の
取
り
組
み
と
し
て
、

本
会
議
や
常
任
委
員
会
な
ど
へ
の
各
議
員
の
出
欠

状
況
も
あ
わ
せ
て
掲
載
し
て
い
ま
す
。

　
今
後
も
、
よ
り
多
く
の
市
民
の
皆
さ
ま
に
手
に

取
っ
て
読
ん
で
い
た
だ
け
る
よ
う
な
紙
面
づ
く
り

に
向
け
て
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。（

門
口
　
徹
）
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鶴戸継啓 濱洲大心

委員長
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　子育てや施設の整備、文化
財の保存などの議論を聞い
て、改善点や今後の展望が明
確になっていくのがおもしろ
かったです。議員の皆さんは
市民のことをよく考えている
のだと感じました。
　発言をする際、自分の実体
験や具体例を述べていて、と
ても分かりやすく、効果的だ
と思ったので、私も取り入れ
ようと思いました。

　第３回定例会に引き続き、
12月16日、午前と午後に分か
れて、１年２組と４組の生徒
の皆さんが本会議（一般質問）
のようすを傍聴しました。
　生徒の皆さんは、今回も議
員と執行部との活発な議論を
真剣に聞き入っていました。
　ここでは、そのうち２人の
感想を紹介します。

か ね こ ま　ゆ
１年２組

金子 真由 さん

　市議会の議論の中で、私が
一番印象に残ったのは「天草
の治水工事」についてです。
「いつゲリラ的に大雨が降る
か分からないので、訓練を設
けて危機意識を持ってもら
う」という意見に納得しまし
た。市民の健康、安全、生命
に関わることを決めるので、
今回の傍聴で重要性を認識で
きました。自分も18歳にな
ったらよく調べて投票しよう
と思います。

むらかみ ともあき
１年４組

村上 智昭 さん

高校生が議会を身近で体験
～熊本県立天草高等学校１年生が第４回定例会のようすを傍聴～

▲１年２組の生徒の皆さん▲傍聴のようす
保育園児の初詣空手クラブの初稽古

正月を迎え飾り付けられた牛深港の漁船烏峠（御所浦）からの新春の眺め


